

<人権学習の発表会を行いました！>

7月12日、6月初旬の人権旬間として、各学年で学んだ人権学習についての発表会を行いました。人権学習の内容や子供たちが感じたこと、思ったことをみんなで発表しました。互いの人権を大切にしたい思いやりのある優しい言動が、龍野小に広がってくれることを期待しています。



【お知らせ】

◇学校のホームページに学校行事や子供たち頑張りの様子を公開しています。どうぞ、ご覧ください。
◇熊本県では、各学校のいじめに関する情報を集約する担当者を配置することとなっています。龍野小の「情報集約担当者」は、養護教諭の「宗 小百美」となっています。何かありましたら、ご連絡ください。
◇プール入り口にある金木犀が枯れかかっており、倒木の恐れがあるため伐採したいと思っております。記念木ではないと思っておりますが、何かございましたら、8月中旬までに、学校へご連絡ください。

「1年生初めての七夕飾り」

7月5日の5時間目に、1年生は小学校初めての七夕飾りを行いました。そこに、藤田先生の友人でアメリカ在住のお子さん3人も参加されました。1年生は、外国からのお友達を迎え、大はしゃぎでした。子供たちの七夕への願いは、保護者の皆様に7日の授業参観で見었습니다。



「挨拶運動を実施しました」

7月3日～7月14日まで児童会執行部を中心に、各委員会と各学年が交代で挨拶運動を実施しました。早く登校した子供たちは、校舎前に一列に並び、登校した子供たちへ向け、「おはようございます！」と、大きな声で挨拶をしていました。朝の気持ちの良い挨拶で、元気をもらいました。



「1学期末授業参観・学級懇談会・PTA期末例会・教育講演会の実施」

7月7日午後から、授業参観・学級懇談会を実施しました。今回は、PTA期末例会と教育懇談会も併せて実施しました。12:30から、PTA期末例会を行いPTA田上会長から、これまでの取組や2学期のことについて説明がありました。また、保健委員の子供たちが、龍野小学校の子供たちの生活状況について発表を行いました。授業参観後のPTA教育講演会では、モバイルネット・ワーク研究所の松川由美様から、「ネットトラブルに巻き込まれないために」という演題で、講話を頂きました。SNS関連によるトラブルや犯罪等から、子供たちを守るヒントをたくさん教えて頂きました。

